

„Immer Zeit zu haben hilft mir meine Alpina Uhr“



*Das Entzücken jeder Dame —
bequem und praktisch —
zugleich ein reizender Schmuck
für das Handgelenk*

„Bei intensiver Gedankenarbeit am Schreibtisch — wie leicht vergißt man Zeit und Stunde! Und doch ist genaueste Einteilung der Zeit — um immer Zeit zu haben — gerade in meinem Beruf so wichtig.

Darum liebe ich meine Alpina Uhr so sehr — denn sie hilft mir trotz aller Arbeit, immer Herrin meiner Zeit zu bleiben. Sie ist mir ein unbeirrbarer Mahner, oft unerbittlich, doch stets zuverlässig.“

VICKI BAUM

Berlin-Grunewald, Königsallee 45

Mit freudiger Genugtuung betonen immer wieder alle Besitzer einer Alpina Uhr ihre unbedingte Zuverlässigkeit und sind entzückt von ihrer Formenschönheit.

Fachleute von Ruf wachen in den Betrieben der Alpina-Gruen Uhrenfabriken sorgsam über die Herstellung dieser hochwertigen Qualitätsuhren. Beachten Sie beim Einkauf das Wahrzeichen der Alpina Uhrengeschäfte: das rote Dreieck! Etwa 1000 solcher Geschäfte im Deutschen Reich.



Alpina UHREN

ALPINA-GRUEN GILDE UHRENFABRIKEN

